



Liestal, den 16.09.25/AS

Mehr Raum für Menschlichkeit: Rotes Kreuz Baselland eröffnet umgebautes Haus

Nach einem einjährigen Umbau feierte das Rote Kreuz Baselland am Samstag, 13. September 2025, die Eröffnung seiner Geschäftsstelle in Liestal. Die neuen, hellen Räumlichkeiten bringen den dringend benötigten Platz und in der Seniorentagesstätte ein angenehmes und barrierefreies Umfeld.

Das Interesse am umgebauten Sitz des Roten Kreuzes Baselland war gross. Die zahlreichen Besuchenden konnten sich frei durchs Gebäude bewegen und erhielten an verschiedenen Posten Einblick in die vielfältigen Dienstleistungen und Bildungsangebote.

Anhand eines Modells erklärte Geschäftsleiterin Anja Nicole Seiwert den erfolgreichen Umbau des Hauses: «Das Gebäude war sehr eng und verwinkelt. Es wurde komplett ausgehöhlt und räumlich optimiert. Dabei konnten wir den Zeitplan und das Kostendach von 4 Millionen Franken einhalten.» Entstanden sind helle Büroräume und eine deutlich vergrösserte Tagesstätte mit direktem, barrierefreiem Zugang zum Garten. Dieser Aussenbereich ist denn auch das nächste Projekt: Geplant ist ein seniorengerechter Erlebnispark als Aktivierungsort für die Seniorinnen und Senioren, aber auch als Begegnungsort mit anderen Anwesenden. Für die Realisierung ist das Rote Kreuz Baselland auf weitere Spenden angewiesen. Erfahren Sie mehr auf der Website srk-baselland.ch unter dem Stichwort «Lokalhelden».



Geschäftsleiterin Anja Nicole Seiwert (rechts) erzählt an der Einweihungsfeier interessierten Besuchenden mehr über den gelungenen Umbau des Hauses

Zeichen Gesamttext: 1'395

Medienkontakt: Rotes Kreuz Baselland, Anja Nicole Seiwert, Geschäftsleiterin,
Fichtenstrasse 17, 4410 Liestal, Tel. 061 905 82 00, info@srk-baselland.ch